



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

No.2637 (2012.03.09)
国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：本間 健一郎
幹事：北村 慎一
編集：会報委員会

『3月：識字率向上月間』

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】市川務SAA

【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 三浦良祐委員

- ・ ローターソング「我等の生業」
- ・ 会歌「世界の友と」

【本間健一郎会長挨拶】



暦の上では早、春になっています。が、暫くは寒い日が続くとか。でも、啓蟄も過ぎこれからは三寒四温を繰り返しながら愈々春本番となります。

まだ先の話ですがマラソン大会も幾つか行われます。3/20の佐渡朱鷺マラソン、4/1の笹川流れマラソン、4/15新潟ロードレース、5/20柏崎潮風マラソンと大会が目白押しです。当東クラブのジョグ同好会の皆さんもこれらのレースに出る予定です。尤も、佐渡朱鷺マラソンは地区大会とぶつかっており、涙を吞んで諦めました。会長がマラソン大会に出て地区大会を休んだなんていう事になると後で何を云われるかわかりません。

私はつい最近迄は毎年春になると春の香りと共に大地の息吹が感じられ体の奥底から生命が、力が溢れてくる思いがしました。自然と力が充実してくる感じです。皆さんも体験してと思うのですが。ストラヴィンスキーの有名な「春の祭典」が正にそういう春の息吹を表現しています。処が私は最近、その春の息吹も漲る力も60代半ばになると余り・・・と、いか全然感じられません。若い時は一ヶ月100kmの練習量でフルを4時間前後で走れたものですが、今の私は5時間でやっと位、ともしればリタイアもしたりします。

リタイアといえば余談になりますがこんな事がありました。体中の筋肉が無くなっていく難病にかかっている友達のメールに川柳で「走りたい 夢の中では 走れます」というのがありました。私はこれを観てグッと込上げてくるものがあり「俺がオメの変わりに走ってやる。近々新発田マラソンがある。必ず完走してマラソン報告をする」とメールしてやりました。ベーブ・ルースが難病の子供にホームランをプレゼントしたという話の二番煎じですね。結果はあろう事か25kmでリタイアです。友達には恥かしくて合わす顔がありません。大体フルを走ろうな

んてのが25kmでリタイアするなんて話になりません。今の私は急激な老化に戸惑っているという感じです。年齢に応じて走りを楽しむというのが良いのかもしれませんが今迄行け行けドンドンでしたから果たして上手く出来ますかどうか・・・。

【ゲスト紹介】

＜親睦委員会：三浦良祐委員＞

◇ゲスト

新潟薬科大学名誉教授 及川紀久雄さん

【お祝い】

＜親睦委員会：三浦良祐委員＞

◇会員の結婚記念日

高橋英樹さんご夫婦、片山政博さんご夫婦、古川喜代志さんご夫婦

◇会員の創業記念日

寺嶋一夫さん：(有)寺嶋旗幕染工場
皆川建五さん：グリーン産業(株)
加藤大二さん：(株)大二工業

【報告】

＜那須野幸作会長エレクト＞

次年度の委員会組織表(案)、次年度地区予定表を配布しました。次年度はよろしく願います。

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞

本日のんぴーり青山ワクワク市の商品×切日です



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

<ニコニコBOX委員会:皆川建五委員長>

那須野幸作さん、近藤彰さん

組織表配布致しました。1年間宜しくお願い致します。

市川務さん

明日は67年前東京大空襲がありました。私の田舎(横濱です)はその2ヵ月後市内は灰になりました。戦争のない日本国はずばらしい!

清水久雄さん

3月7日妻の誕生日にきれいなお花をいただきましたのでニコニコいたします。

中川一広さん

“大雪に 負けずと強き 畑草”
畑の季節の始まり。楽しいな～。

皆川建五さん

及川先生ようこそいらっしゃいました。お久しぶりです。何でもご存知の先生です。本日の卓話を楽しみにしております。

◇ニコニコ月間賞

伊藤洋さん、那須野幸作さん



◇…本日の出席率 79.25%

2週間前メイクアップ後 90.20%…◇

次週3/16は、働くお母さん表彰です

【卓話】

「おいしい野菜の健康力」

新潟薬科大学名誉教授：及川紀久雄さん

